



An den Landrat
des Kantons Basel-Landschaft
c/o Landeskanzlei
4410 Liestal

Pratteln, 9. August 2019

Rücktritt von meinem Amt als Abteilungspräsidentin am Kantonsgericht

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Ich teile Ihnen mit, dass ich per Ende März 2020 von meinem Amt als Präsidentin der Abteilung Sozialversicherungsrecht am Kantonsgericht zurücktrete und in Pension gehe.

Ich bin dankbar für die vielen Jahre, die ich in unterschiedlichen Funktionen für die Baselbieter Justiz tätig sein durfte. Die interessante Arbeit brachte viel Befriedigung und die Zusammenarbeit mit Mitarbeitenden sowie Richterkolleginnen und Kollegen war mir eine grosse Freude. - Nun ist die Zeit gekommen, die Verantwortung abzugeben.

Mit freundlichen Grüssen



Eva Meuli

Kopie
an die Geschäftsleitung der Gerichte